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Gräfenberger Grüne begrüßen Entscheidung für Gräfenbergbahn 

„Ein großartiger Erfolg unseres Engagements!“ 

 

Gräfenberg. – Die Gräfenberger Grünen haben mit großer Freude auf Meldungen reagiert, 

dass die Gräfenbergbahn grundlegend saniert und sogar elektrifiziert werden soll. „Wenn 

das umgesetzt wird, dann hat sich jahrzehntelanges Engagement richtig gelohnt,“ freut sich 

Stadtrat Matthias Striebich, Sprecher der Gräfenberger Grünen, der sich bereits seit Anfang 

der 1990er Jahre für die Gräfenbergbahn einsetzt und vor knapp zwei Jahre eine Petition für 

die Gräfenbergbahn initiiert hat. In einer Meldung des Bayrischen Rundfunks wird berichtet, 

dass im Zuge eines bayernweiten Bahnausbauprogramms unter anderem die 

Gräfenbergbahn „Strommasten und Fahrdrähte“ erhalten soll. Aus Sicht der Gräfenberger 

Grünen erfüllt sich mit Sanierung und Elektrifizierung der Gräfenbergbahn ein 

jahrzehntelanger verkehrspolitischer Traum. „Wir wollen einen Ausbau der Gräfenbergbahn 

nach dem Vorbild zum Beispiel der Schönbuchbahn in Baden-Württemberg, die mit der 

Gräfenbergbahn vergleichbar ist und vor kurzem intensiv für einen dichten Takt ausgebaut 

und elektrifiziert worden ist,“ erklärt Striebich.  

 

Rückfragen an Matthias Striebich, 09192/6799 

 


